

zu TOP

Mainz, 04.09.2018

Anfrage 1518/2018 zur Sitzung am 12.09.2018

Aggressives Betteln in der Innenstadt (CDU)

Immer wieder ist in der Mainzer Innenstadt zu beobachten, dass Personen vorbeigehende Passanten anbetteln und diese teilweise sogar aggressiv bedrängen. So ist es zum Beispiel vorgekommen, dass Bürgerinnen und Bürger auf der Treppe, die vom Peek & Cloppenburg in Richtung Gutenberg-Museum führt, von Personen bedrängt und am Weitergehen gehindert wurden.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie beurteilt die Verwaltung den Sachverhalt?
2. Was unternimmt die Verwaltung gegen aggressiv bettelnde Menschen?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender